
Herr Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein. Frau Salden nimmt eine Bewertung aus Sicht 
der Unteren Schulaufsichtsbehörde vor. 
 
Frau Klamt legt eine Stellungnahme der CDU-Fraktion vor (Anlage 1), wonach der Schulent-
wicklungsplan 2012 zurzeit abgelehnt wird. Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth weist unter 
Berufung auf die Auskunft des Fachdienstes Recht der Stadt Neumünster darauf hin, dass 
die Kenntnisnahme einer Vorlage nicht abgelehnt werden kann. 
 
Sodann stellt der Ausschussvorsitzende folgenden Antrag: 
 
„Der vorliegende Schulentwicklungsplan 2012 für die allgemein bildenden Schulen wird ohne 
die vorgeschlagenen Maßnahmen im Grundschulbereich für die Rudolf-Tonner- und für die 
Pestalozzischule zur Kenntnis genommen“. 
 
Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Frau Klamt stellt darüber hinaus für die CDU-Fraktion folgenden Antrag: 
 
„Auch die vorgeschlagene Maßnahme zum Regionalschulbereich der Pestalozzischule wird 
aus der Planung herausgenommen“. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen , 1 Enthaltung und 4 Nein-Stimmen abgelehnt. 
 
 
Endg. entsch. Stelle:  
Ratsversammlung 
 
 
 


